

# Informasi Penerapan Pendebitan Biaya Layanan

## Nasabah Yang Terhormat,

Terima kasih atas kepercayaan Anda kepada Bank OCBC sebagai rekan perbankan Anda.

Sejalan dengan komitmen OCBC “Terus Bersama Melaju Jauh” yaitu menjadi Bank yang senantiasa berdampingan dengan Nasabah dan menjadi mitra terpercaya meningkatkan kualitas hidup, diinfokan bahwa **efektif 3 Juli 2024 (dan di tanggal 3 setiap bulan berikutnya)** akan diterapkan pendebitan biaya layanan Nyala dengan detail sebagai berikut:

Berlaku Saat Ini	Efektif per <b>3 Juli 2024</b>
<p>Jika Nasabah Nyala tidak berhasil memenuhi syarat saldo gabungan rata-rata di atas Rp1.000.000 pada bulan lalu, <b>akan dikenakan biaya layanan sebesar Rp10.000 pada tanggal 3 bulan berikutnya.</b></p> <p>Dalam hal dana Nasabah di dalam rekening tidak mencukupi untuk dilakukan pendebitan biaya layanan, <b>maka akan menjadi tunggakan yang dibebankan kepada Nasabah pada bulan berikutnya.</b></p>	<p>Jika Nasabah Nyala tidak berhasil memenuhi syarat saldo gabungan rata-rata di atas Rp1.000.000 pada bulan lalu, <b>akan dikenakan biaya layanan sebesar Rp10.000 pada tanggal 3 bulan berikutnya.</b></p> <p>Dalam hal dana Nasabah tidak mencukupi untuk dilakukan pendebitan biaya layanan, maka akan diberlakukan salah satu di antara <b>dua (2) metode pendebitan berikut:</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>● <b>Saldo rekening &lt; biaya layanan</b> Biaya layanan akan didebit secara parsial terhadap berapapun nominal dana yang tersedia di rekening tabungan /giro IDR Nasabah. Sisa biaya layanan yang tidak berhasil terdebit tidak akan dibebankan pada biaya layanan bulan berikutnya.</li><li>● <b>Saldo rekening = Rp0,-</b> Biaya layanan tidak akan dapat didebit &amp; tidak akan dibebankan pada biaya layanan bulan berikutnya.</li></ul>

Informasi selengkapnya dapat dilihat pada link berikut [ocbc.id/faq](https://ocbc.id/faq) menu **Individu** & submenu **Nyala**

atau silakan hubungi:

**TANYA OCBC di 1500-999** atau **+62-21-26506300 (luar negeri).**

**Hormat Kami,**  
**PT Bank OCBC NISP Tbk**

Terus bersama,  
melaju jauh

